

# 不妊治療中でも加入できる わかりやすい医療保険をつくりました!!

## 子宝エールを 考えた きっかけは…

「不妊治療中は加入を断られた」「保険に入っていたけれど、保障対象外の治療があるのを知らなかった」など、保険について困ったことがあるという声が寄せられたことがきっかけです。

私達は、不妊治療中の皆さんに合った医療保険ができないか、さまざまな角度から検討を重ねました。

現在の医療保険は、不妊治療中だと加入できなかつたり、できたりしますし、保障内容も保険会社によってまちまちです。保険に関する情報提供の仕方が不明瞭だと、自分にあった保険を探すことは困難ですし、医療保険に加入すること自体も諦めてしまいがちです。

そこで、私達が開発するにあたって考えたのは、“とにかくわかりやすい保険”。どの病気や部位が保障の対象外なのかなど、条件をはっきりさせたうえで、不妊治療中でも加入できる医療保険を作る為にどうするか…。

開発するにあたり  
考えたことは…



## ニーズに合った 利便性を重視

きめ細やかな発想や対応が必要なため、女性社員2名を加えたプロジェクトチームを立ち上げました!

第一段階の取り組みとしては“不妊治療中でも加入できる医療保険”ということ。不妊治療の結果、何らかの疾病が生じた時に保障のできる商品を考えました。保険の特徴に配慮して、申し込みは対面ではなく、インターネットで契約できるようにし、利便性を高めたことで、シンプルでわかりやすいものになりました。



私達はこれから妊娠、出産という大イベントを控える女性のために、まずは保険に入れれないという不安をなくし、また、異常分娩などの心配ごとにも対応できる商品とすることで、少しでも安心をお届けしたいと考えています。そのためには、実際に不妊治療をしている方の声を聞くことが一番良いと考え、座談会を開催し、意見交換を行いました。

こうした生の声からできた医療保険が【子宝エール】なのです。

生の声からできた  
医療保険です